

Ki-Ka-Karneval ist ein schönes Leben...

Liebe Grundschul-Kinder,

gerne wäre unser **Kinderprinzenpaar** auch in diesem Jahr zu Euch in die Grundschule gekommen und hätte Euch zu unserem alljährlichen Kinderkarneval eingeladen. Leider ist das momentan nicht möglich, Ihr wisst ja bereits schon warum ☺

Wir haben uns allerdings etwas für Euch ausgedacht, sodass wir alle zusammen zu Hause Karneval feiern können.

Wir werden an unserem Kinderkarnevalstag (07.02.2021) eine kleine **Karnevalsparty bei YouTube** veranstalten. Unser Gast ist **Heiner Rusche**, der gemeinsam mit Euch Lieder singen wird, sodass Ihr in Eurem Kostüm ordentlich tanzen könnt!

Wir würden uns freuen, wenn Ihr mit dabei seid und ordentlich mit Mama und Papa zu Hause Karneval feiert...

Bis dahin, ein Dreifaches

Kinderkarneval **Helau**

Kinderprinzenpaar **Helau**

KG HeLü **Helau**



Liebe Eltern,

damit Sie mit Ihrem Kind dabei sein können, schauen Sie bitte am Sonntag 07.02.2021 um 14:33 Uhr auf die Internetseite der KG HeLü (www.kg-helue.net). Dort finden Sie einen Link für das Kinderkarnevalsprogramm.

Vielleicht haben Sie Lust schon im Vorfeld in die Lieder von Heiner Rusche herein zu hören... Dort wird sich der ein oder andere „Ohrwurm“ finden! Ganz nach dem Motto „Egal ob Karneval, Fastnacht oder Fasching, ob „Helau“ oder „Alaaf“, ob Narren oder Jecken...

HEINER hat das passende KinderMitmachMusikProgramm“, die Kindermusik ist fetzig und nicht nur für Kinderohren, da rocken auch die Eltern mit ;-)

Schauen Sie einfach unter: <http://www.heiner-rusche.de>

Viele Grüße und ein kräftiges HELAU !

Die erste Wiedenbrücker Karnevalsgesellschaft HeLü